

## 老人クラブ カラオケ大会

8月16日(木)、安八温泉保養センター1階の大広間で町老人クラブ連合会主催で第16回となるカラオケ大会が開催され、27人の参加者が自慢の歌声を披露しました。

参加された森部第二福寿会の安藤登志子さんは、中村美律子さんの「河内おとこ節」を歌われ、歌い終えた後「昔から、テンポが良く、ノリが明るい歌が大好きで元気をもらえます。モットーは楽しく歌うことです。」と話してくれました。



▲楽しそうに歌う安藤登志子さん

## 地震災害について学ぶ

8月21日(火)、中央公民館講堂で地域づくり技術研究所の神谷政人さんを講師に招いて「実験で分かる地震災害教室」が開催されました。

児童たちは、地震が起こるメカニズムや、東京スカイツリーに法隆寺の耐震技術が活かされていることなどを学びました。

液状化現象や津波についての実験では、目の前で実験器具に触れながら学ぶと「すごい！本当に土の中から管が出てきた！」「奥まで水がきた！」と興味深く観察していました。



▲実験器具で液状化の様子を観察する児童

## 生け花で日本一

8月19日(日)、香川県高松市で「第2回全国高校生花いけバトル」の決勝戦が行われ大垣養老高校に通う杉山彩花さん(城在住)のチームが優勝しました。

大会は2人1組のチーム戦、全国89校の158チームが参加。5分間の制限時間の中で花を生け、作品の出来栄や所作を審査員、観客が採点しました。

役場を訪れた杉山さんは「優勝できるとは思っていなかったのうれしいです」と堀町長へ報告しました。



▲写真提供：全国高校生花いけバトル実行委員会



▲写真提供：岐阜県 知事に報告



▲杉山彩花さんと堀町長